
Consiglio Provinciale di Reggio Emilia, seduta del 6 giugno 2023
Intervento  per  dichiarazione  di  voto  di  Marco  Signori,  consigliere-capogruppo  di  Provincia
Progressista,  per  il  punto  3 all'ordine  del  giorno  "Programma  sessennale  2024-2029,  per  la
ripartizione dei fondi MIT destinati agli interventi di messa in sicurezza dei ponti e viadotti esistenti e
la realizzazione di nuovi ponti in sostituzione di quelli esistenti, con problemi strutturali di sicurezza",
di cui espressamente si richiede l'inserimento o l'allegazione a verbale

Ringraziamo l'ingegner Bussei per l'esposizione ampia e articolata.
Non c'è  granché  da  dire.  L'argomento è  tecnico.  Buona  parte  degli  interventi previsti  nel  periodo
riguarda l'area della montagna e va bene, perché la relativa rete viaria ci sembra la più bisognosa di
interventi a ponti e viadotti. E non solo. Non siamo in grado di entrare nel merito degli aspetti tecnici e
quindi nemmeno delle priorità indicate, per cui dobbiamo dare fiducia al servizio infrastrutture che ci
sembra  peraltro  ben  presidiato  e,  sotto  tale  specifica  premessa,  il  nostro  voto,  che  consideriamo
tecnico e che non implica alcuna apertura di credito nei confronti della maggioranza, in questo caso
sarà favorevole. 
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